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Bornemann hat halt seinen Stil. Abwarten, abwarten und nochmal abwarten und dann Glück
haben, wie bei Perreira oder viel zu viel Geld zahlen, für einen Misidjan. Das Problem 1. Liga
war in meinen Augen auch der Trainer.

Köllner kann aus wenig viel machen. Siehe uns oder 1860. Für die 1.Liga hat ihm in meinen
Augen einfach die Erfahrung gefehlt. Er hätte einen erfahrenen Co gebraucht.

Die Verträge, die er ausgehandelt hat, sind laut jetziger Sicht katastrophal. Ewerton und
Leibold, mit kleinen Ausstiegsklauseln auszustatten, war schon sehr Waghalsig, aber zu der
damaligen Situation wahrscheinlich nicht umgänglich.

Man darf eins nichts vergessen. Diese eine Saison hat uns Finanziell sehr gut geholfen. Das war
vermutlich auch das Ziel. Im Rückblick hätte man ganz ganz viel anders machen müssen.
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